

Si n'y a pas à dire! Cela vaut mieux. Évidemment ce n'est pas l'idéal. Mais
c'est tout... la route est loin. J'ai compté les pas mille trente muf, a peu
près cinq cent mètres. A cette vitesse, les auto ont beau faire leur travail,
n'arriveront pas jusqu'à moi. Ou si peu... Après le vacarme de Paris, on
apprend le silence.

Par exemple

Ma chambre est bien morte. Juste ce qu'il faut de meubles ~~et de vêtements~~
~~et de bonnes choses~~. Je ne suis pas ici pour y vivre toujours: un peu à Paris,
une autre partie d'ici, je viens, je vais, un peu à Paris, quelques jours ou
semaines à Paris. Il y a même un meuble de trop. Si je devais me faire
que la propreté et la dignité de cette armoire à glace. Si j'avais fait
demander à quelqu'un qui il s'intéresse. Mais ce n'est demander toujours rien. Je suis
un brave homme

sai qui je ne fais de son armoire à glace. Bon! j'y songeai ma petite affaire.

Le qui il y a d'épatant c'est ma petite porte. De plus en plus que je parle. Pour
autre chose que moi, je n'aurai besoin de si longue personne. Et puis, cela fait l'affaire de
mon brave Ami-Chat. Après quelques années d'apprentissage, il pourra vite devenir
si le compagnon. J'aimerais tellement

* * *

Et alors, monsieur entassé. Cela n'a pas été sans mal. C'est à dire qu'il avait une
forture monstrueuse. Si j'avais fait un transporteur, cela n'a pas fait un empêcheur, alors
qu'il aurait été un plaisir à faire. J'aurai voulu transporter Ami-Chat sans
un cordeau. C'était plus sûre. Un chat qui n'a pas chez lui d'affaires sans
rien. Voilà-vous que sans le tramway, il n'a pas pu tout à coup: un chat
qui a pu, on a bien le vocation, il vous échappe. Nous n'avions pas de péril.

Ma 7/1/24
Musée de la Littérature
24

Mme Véronique, ^{je vous appelle que elle m'entend} qui venait ^{à l'heure de la messe, une fois}
la côte de la mer à l'heure ^{de la messe} sonnant comme celle de grande ne
m'intéressait pas. Cela se trouvait, tante s'invitait tout à l'heure et
enlevait un enfant, M. Martin, ^{de} chapelets, images, il y avait aussi
^{l'église} quelques objets d'autre en église de nos voisins : Le prieurage aux portes
de poteaux qui servaient de portes d'entrée. On cogne aux portes d'un étang, une
de ces cannes que l'on nomme le bâton qui servait de bâton
pour venir de longue. Le matin les deux de l'Ancien et Mme
on me invitait pour ou le forum

Après le matin il fallait manger. On mangeait des
petits pains au couvert et alors il arrivait pour faire et dans le
tablet que nous mangions de toutways : Tous les uns
avaient pris une tasse de vin rouge.

et lorsque dans son tour venu, convrait un autre
et qu'il y avait vidés. En remplaçait le nouveau.
J'avais alors pris une cigarette.